

Todesanzeige

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied von Herrn

Oswald Beer-Schwendimann

Alt-Gemeindepräsident der Einwohnergemeinde Gerzensee

in Kenntnis zu setzen. Er ist am 26. April 2015 im Alter von 89 Jahren verstorben.

Oswald Beer hat für die Gemeinde und die Bevölkerung von Gerzensee ausserordentlich wertvolle Dienste geleistet. Wir werden den Verstorbenen in dankbarer und ehrender Erinnerung behalten. Den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid und unsere aufrichtige Anteilnahme.

EINWOHNERGEMEINDE GERZENSEE

Gemeinderat/Kommissionen/Gemeindeverwaltung

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 1. Mai 2015, 13.30 Uhr, auf dem unteren Friedhof in Gerzensee statt.